



*Was ein Mensch an Gutem in die Welt hinausgibt,
geht nicht verloren. Albert Schweitzer (1875–1965)*

Abschied

Ein langes und erfülltes Leben hat sich dem Ende geneigt.
Knapp 6 Monate nach dem Tod seiner geliebten Ehefrau
durfte Hans im Altersheim friedlich einschlafen.

Hans Hangartner-Müller

9. Juli 1913 – 29. Januar 2015

Du hast dich langsam von uns entfernt, und wir konnten es verstehen. Trotzdem sind wir traurig, dass du endgültig von uns gegangen bist. Deine Zuversicht und Bescheidenheit wird uns immer in Erinnerung bleiben.

Hanspeter und Anneliese Hangartner-Meier
mit Nicole und Sandra
Franz und Emma Hangartner-Rieder
mit Lukas und Philipp
Martina und Reto Hurst-Hangartner
mit Ramon und Silvan
Werner und Bea Hangartner-Herzog
mit Isabel, Sabine und Simon
Geri und Marisa Hangartner-Fanton
mit Patrizia, Lisa und Flavia
Verwandte, Freunde und Bekannte

Die Trauerfeier findet am Samstag, 7. Februar 2015, um 10.00 Uhr in der Pfarrkirche Kaltbrunn statt.

Anstelle von Blumen nimmt die Spitex Benken-Kaltbrunn Spenden sehr gerne entgegen,
CH34 8125 6000 0020 9014 0 (Raiffeisen Benken, PC 90-5115-5).

Traueradresse: Hanspeter Hangartner-Meier, Schönaustrasse 35, 8722 Kaltbrunn